

## Nazeman voyage dans le futur!



En rentrant de l'école, Nazeman voit un carton sur le trottoir. Curieux, il l'ouvre et aperçoit une montre. Une fois à la maison, il va de suite dans sa chambre. Il prend la montre en main, l'observe, règle l'heure et la met à son poignée. Soudain, un portail apparaît devant lui ! Il met sa main dans le portail, celle-ci traverse le portail puis il est aspiré. Nazeman comprend aussitôt que cette montre n'est pas une montre ordinaire...

Il se retrouve au volant d'un avion très sophistiqué qui roule seul, il n'a pas les mains sur le volant! Il demande à son co-pilote la date. Nous sommes le 2 juin 2048!

Il a donc 28 ans et il est pilote d'avion! Il n'a pas le temps de réfléchir que tout à coup, il voit une sphère électrique proche d'eux !

Très calme, il dit aux passagers:

- «Bonjour mesdames et messieurs! Attachez votre ceinture, nous allons être un peu secoués mais rien de grave.»

Il essaye de communiquer avec la tour d'observation. Il réussit à les joindre.

«Bonjour, nous avons un énorme problème! Une sphère d'une grandeur inimaginable est sur notre chemin. Impossible de la dévier, comment faire?»

La personne de la tour donne les consignes à Nazeman. L'avion possède quelque chose de secret qui va aider à dévier cet objet...

Nazeman reste sans voix après ces indications.

Oui, nous sommes dans le futur, les technologies ont évolué mais il ne s'attendait pas du tout à ça!

Il n'a que très peu de temps, des vies sont en dangers et il est seul à pourvoir dévier la trajectoire.

Il est en panique! Non, ce n'est plus un enfant, il doit s'enlever ça de la tête. Non, il ne rêve pas, il est bien dans l'avion avec des

Clélie, Baptiste, Louise, Sabina

centaines de passagers. On lui a donné cette mission là pour une bonne raison. Il doit réussir ! S'il échoue, il restera en 2048. Il ne reverra plus ses amis ni ses parents!

Une deuxième montre se cache dans l'avion. Celle-ci s'est dérégulée lorsque Nazeman a réglé l'heure de la montre trouvée. Sauf que personne ne sait où se trouve la deuxième montre. Le garçon, enfin le jeune homme, doit absolument la trouver et résoudre un calcul.

Il va devoir tout fouiller et n'a que quelques minutes.

Il réfléchit, observe sa montre... Cette montre cache beaucoup de secrets. En attendant, les passagers sont inquiets, l'avion a de plus en plus de secousses.

Tout à coup, il appuie sur un bouton de la montre qui lui indique où est la deuxième. Gros soulagement mais tout n'est pas résolu. Il doit à présent résoudre l'énigme demandé. Heureusement, Nazeman trouve très vite la solution. Il tourne plusieurs fois les aiguilles des deux horloges, attend quelques secondes et l'avion passe à côté de la sphère sans faire de dégâts.

Les passagers et l'équipe de bord applaudissent Nazeman. Le trajet se passe sans incidents...

Nazeman se réveille dans son lit. Il se souvient de tout ce qui s'est passé. Etait-ce un rêve ou son avenir... ?



FIN

